

Auszeichnung für erste Produktion



29. April 2007: Die impulsWERKSTATT erhält Platin Preis für Ihren Debütfilm „Die Zeitbank – ein Wirtschaftssystem für jedermann“ in der Kategorie „Soziales“ auf unabhängigem, 3. ältesten Filmfestival in Houston/Texas.



Im September 2005 startete Steffen Söhner, Geschäftsinhaber der Firma impulsWERKSTATT, sein erstes Filmprojekt.

Nachdem er mit seinem Freund und Kameramann Martin Spieß von der Firma Starpic die verschiedenen Möglichkeiten ein Thema zu verfilmen durchgesprochen hatte, legten die beiden los. Das Drehbuch wurde dabei immer wieder den, bei den Dreharbeiten gewonnenen Erkenntnissen angepasst. Bereits im November waren alle Drehs dazu abgeschlossen. Der Schnitt im neuen Studio zeigte schon bald, dass sich der Film sehen lassen könnte. Der Vertrieb sollte delegiert werden. Sehr schnell wurde jedoch klar, dass trotz oder gerade wegen der Branchenfremdheit der Vertrieb in die eigenen Hände genommen werden muss, damit der Film in angemessener Zeit auf dem Markt platziert werden kann. Mitte 2006 wurde der Film fertig geschnitten und seither laufen die Vertriebsaktivitäten für Fernsehsender auch weltweit. Interessensbekundungen liegen inzwischen aus verschiedenen Ländern vor und wir sind stolz, für unser Debüt mit der höchsten Auszeichnung des Worldfest in Houston in der Kategorie „Soziales“ belohnt zu werden.